

BRASIL

# En Brasil cambiarán ley migratoria para impulsar ingreso de profesionales

La economía de Brasil creció un débil 1% en 2012, se espera que se expanda un 2,3% en 2013 y que ronde el 2% en el 2014, después de haber alcanzado un desempeño superior en años previos. Pese a ello, la tasa de desempleo es baja y anotó un 4,6% en diciembre.

**Brasilia.-** Brasil prepara cambios en su ley de migraciones para recibir mano de obra calificada que se inserte en los planes de crecimiento económico, dijo el jueves el secretario de Asuntos Estratégicos de la Presidencia, **Marcelo Neri**.

"Tenemos en la agenda la atracción de talentos, lo que implica mejorar las reglas de migración a Brasil. Para profesionales que quieran trabajar en Brasil", dijo **Neri** en una conferencia con corresponsales extranjeros.

Puso como ejemplo el reciente programa Más Médicos, que busca llevar profesionales de la salud hacia zonas carentes de doctores. Este ha tenido una amplia acogida de médicos extranjeros.

"Son varias áreas en las que se necesita. Estamos preparando una ley transversal... para ingenieros, médicos, sector tecnología. Es una política horizontal para profesionales de alta calificación", comentó.

El funcionario explicó que a lo largo de los últimos años se han realizado diversas modificaciones para facilitar el ingreso de extranjeros, aunque no precisó cuando estarían listos estos últimos cambios.

Según **Neri**, Brasil es una sociedad cerrada pero aún así el 74% de la población está a favor del ingreso de mano de obra calificada.

Muestra de su poca apertura al mundo es que sólo el 0,3% de su población ha nacido fuera del país, mientras que el promedio mundial es de 3%, complementó.

La economía de Brasil creció un débil 1% en 2012, se espera que se expanda un 2,3% en 2013 y que ronde el 2% en el 2014, después de haber alcanzado un desempeño superior en años previos. Pese a ello, la tasa de desempleo es baja y anotó un 4,6% en diciembre.

Esa cifra es considerada en economía como de pleno empleo, es decir, cuando todos aquellos que se encuentran en edad laboral y desean trabajar, encuentran empleo.

No obstante, Neri explicó que esta condición se produce especialmente en sectores con mano de obra no calificada, lo que atrae a migración en ese rubro.

Recientemente, las autoridades del estado de Acre (Norte) sugirieron al gobierno central que cierre temporalmente la frontera con Perú para contener un repunte en la inmigración ilegal de haitianos.

Generalmente los inmigrantes ilegales, que son rápidamente regularizados y reciben papeles de trabajo, permanecen poco tiempo en Acre pues son contratados como mano de obra en otros estados.

Pero por ser inicio de año, tiempo de vacaciones de verano en Brasil, muchas empresas no están reclutando y los haitianos permanecen en el estado fronterizo.